

# 生徒指導だより

## 登下校時の服装について

ここ数年、暑い時期について、体操服（ジャージ）での登下校を可としていますが、今年度も以下の日程で体操服での登下校が可となります。体操服か制服かを選択できるということなので、これまで通り制服で登校しても構いません。制服で登校し、帰りは体操服で下校という選択もOKです。週末以降来週にかけては天気が悪い日が多く、気温が上がらない日もあるようですが、各自で状況を考えて服装の判断をしてください。ただし、部活動の服装（ユニホーム・練習着など）での登下校は、現在認められている場合を除きできないので注意してください。

**期間 5/23(金)～9/26(金)**

期間は気温などの条件により、延長（短縮）される場合があります。

服装の件については、こここのところ校章のつけ忘れが目立つようになってきました。制服で登校する人は、つけ忘れていないか、家を出る時にチェックする習慣をつけましょう。

## 安全な学校生活を

最近、生徒同士など、校舎内で人がぶつかりそうになる光景を見かけるようになりました。見かける場所は、トイレの前、廊下の曲がり角、階段の途中など様々ですが、共通しているのは見通しが良くないところで起きているという点です。昨日も給食の準備時間にトイレから飛び出してくる1年生、階段で下から上がってくる人に接触しそうになっている3年生がいました。校舎内で走るのは、衝突などで大きなけがをする（させてしまう）可能性があります。校舎内は走ってはいけない場所だということを理解しましょう。また校舎内は右側通行です。階段での接触は、多くの場合、階段を降りている人が左側に寄ることによって起きています。階段を降りる人にとっては遠回りだと感じるかもしれません、階段を降りる時も右側通行を意識してください。

また登下校時の安全にも今まで以上に注意を払いましょう。通常の登校時間帯は学校の前の道路に自動車が入ってくることはありませんが、自転車の通行はあります。登校している様子を見ていると、道路を渡る時に後方の確認をしない人がいますが、必ず確認する習慣をつけましょう。また下校時は車が通行することができる時間帯です。十分に注意をして下校するようにしましょう。

## 体育祭の成功に向けて

体育祭は、先日の係会議から全員の活動としてスタートしました。仕事の多くは、生徒会・専門委員会を中心に割り振られていますが、雨が降れば、グラウンドを利用している部が、練習時間を削って整備をして環境を整える等、部活動単位でも体育祭の成功に向けて準備がされています。また、これからは、体育以外の授業時間内で開閉会式・実際の競技等の練習が進められていきます。良い体育祭を創り上げるために、1人1人の自覚が不可欠になります。集団で1つのものを創る時、周りを見て動いているようでは、いつまでたっても整うべきものが整いません。様々な場面での「やるべきこと」を理解し、過去最高の体育祭を創り上げていきましょう。